



La Fundación Secretariado Gitano programó actos para celebrar San Juan

Á. ROMERO/HELLÍN

Con motivo de la celebración del día de San Juan, la Fundación Secretariado Gitano y los Servicios Sociales del Ayuntamiento programaron ayer una serie de actividades que tuvieron como protagonistas a la población infantil residente en las zonas de El Calvario y La Ribera, siendo principal motivo de las mismas la difusión de la cultura propia.

La festividad de San Juan tiene un especial significado para la étnia gitana y con esta celebración se ha pretendido hacerla llegar a los más jóvenes, explicándoles el origen de esta tradición. También se llevó a cabo una gymkhana y no faltaron las actuaciones musicales que protagonizaron los propios *chavales*.

OTRAS ACTIVIDADES. Secretariado Gitano tiene previsto realizar, con la colaboración del Ayuntamiento, otras actividades durante los meses de verano, entre las



Un momento de las actividades celebradas. /TONI FERNÁNDEZ

que se incluyen visitas a la biblioteca y la programación que se realiza con la colaboración de la Federación de Asociaciones de Vecinos de Hellín y Pedanías.

Una vez que de comienzo el nuevo curso escolar, se ofrecerá a

los niños apoyo en los propios domicilios. Además de ello intervienen como mediadores en las relaciones entre el colegio y las familias. Junto a lo mencionado se ofrece también ayuda personal de todo tipo.